

assez bien de circonstance, en une nuit de Noël, qui a vu un Dieu quitter ses palais du ciel pour venir habiter sous l'humble toit d'une chaumière, dans une bourgade de la Judée.

Mais l'enfant de Bethléem est un Dieu de paix. Les anges qui annoncèrent sa naissance aux bergers dans la campagne, chantaient : *Pax hominibus.*

Alors, ce ne sont donc pas des hommes, les politiques, les faiseurs d'empires, qui répondent à ce sourire du ciel par le débordement de leur haine sauvage et les excès d'une fureur homicide !

X.

